



Delegación de Melipilla llevó el espíritu dieciochero a personas en situación de calle

Description

Con empanadas y mote con huesillo, la institución reforzó la labor del programa, llevando un gesto dieciochero en estas fechas tan significativas, informó prensa de la Delegación Presidencial de Melipilla.

En el marco de las celebraciones de Fiestas Patrias, el delegado provincial de Melipilla, Bastián Alarcón, junto al asesor territorial Fernando Gutiérrez y el coordinador de la iniciativa Ruta Social Noche Digna, Boris Cerda, realizaron durante esta semana un recorrido especial acompañados por el equipo de profesionales del programa social. El objetivo fue llevar el espíritu patriótico a quienes viven en situación de calle en la provincia.

La actividad se enmarcó dentro del trabajo habitual del programa, que contempla la entrega diaria de alimentación y acompañamiento a personas en situación de vulnerabilidad. Sin embargo, en esta ocasión especial, el equipo compartió empanadas y mote con huesillo como una forma de hacer partícipes de las celebraciones patrias a quienes más lo necesitan.

Un gesto de inclusión y cercanía

El delegado provincial Bastián Alarcón subrayó la relevancia de generar espacios de proximidad con los usuarios del programa que se encuentran en situación de vulnerabilidad. “Las Fiestas Patrias son para todas y todos, y en ese contexto, quisimos aprovechar esta oportunidad para hacer un gesto especial que los hiciera sentir parte de esta celebración a quienes más lo necesitan”, explicó la autoridad.

Alarcón añadió que “compartir estas empanadas y el mote con huesillo es nuestra forma de decir que no están solos y que la comunidad los acompaña en estas fechas”. Esta iniciativa refleja el compromiso de la delegación provincial por mantener un enfoque humanizado en la atención a las personas en situación de calle.

Programa integral de apoyo social

El delegado provincial destacó la importancia del programa Ruta Social Noche Digna para la provincia de Melipilla. “Este programa es muy importante porque brinda apoyo concreto durante los meses más fríos y de lluvia, y nos permite además acompañar a las personas, ofreciéndoles no sólo alimentos y abrigo, sino que también cercanía, contención y la posibilidad de sentirse parte de nuestra sociedad”, precisó.

La meta final del programa, según explicó Alarcón, es que muchos de los beneficiarios “puedan superar la situación que

enfrentan y avanzar hacia su reinserción social”.

Características del programa

El dispositivo Noche Digna es ejecutado por la Delegación Provincial de Melipilla con financiamiento del Ministerio de Desarrollo Social y Familia. El programa contempla el trabajo diario de un equipo especializado de profesionales que proporcionan:

- Desayunos y cenas
- Kits de abrigo e higiene personal
- Orientación y acompañamiento psicosocial
- Apoyo para la reinserción social

Esta iniciativa especial de Fiestas Patrias demuestra cómo los programas sociales pueden adaptarse para crear momentos de inclusión y pertenencia, recordando que las celebraciones nacionales son patrimonio de toda la comunidad, sin excepción.

El Maipo

Imagen: DPPM

Date Created

Septiembre 2025

www.elmaipo.cl